



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Abril 2017. Número 2.945

### **POR UNA MINURSO QUE VELE POR LOS DERECHOS HUMANOS EN EL SÁHARA**

A finales de este mes el Consejo de Seguridad de la ONU va a debatir sobre la renovación del mandato de la MINURSO (Misión de Naciones Unidas para el Referéndum en el Sáhara Occidental).

Ésta es la única misión especial de Naciones Unidas sin competencias en la vigilancia de los Derechos Humanos, y por todos son conocidos ya los [abusos de las autoridades marroquíes](#) contra la población saharauí que vive en los territorios ocupados.



Por ello, desde la Coordinadora Estatal de Asociaciones Solidarias con el Sahara (CEAS) se ha lanzado una campaña con el fin de conseguir que esta realidad cambie en la próxima votación del Consejo de Seguridad.

Es especialmente importante que las personas solidarias unamos nuestros esfuerzos para desenmascarar todas las políticas de represión, tortura y terror que el gobierno de Marruecos lleva a cabo sobre la población saharauí que vive en su tierra, en los Territorios Ocupados.

No debemos olvidar, además, que España sigue siendo la potencia administradora del territorio y tiene una deuda moral, política, jurídica e histórica con los saharuis, por lo que debe exigir que se cumpla la legalidad internacional, que ampara el derecho de este pueblo hermano a decidir libremente su futuro mediante la celebración de un referéndum.



Por eso, resulta fundamental apoyar y difundir esta campaña para que entre todos y todas podamos lograr, de una vez, una MINURSO con competencias en la vigilancia de los Derechos Humanos y que Marruecos deje de actuar en el Sáhara Occidental con total impunidad.

Es muy sencillo. Sólo tienes que entrar en el [link que se indica](#) y rellenar el formulario. A partir de ahí se enviará de forma automática un mail (puedes ver el texto en la web) a todos los países miembro del Consejo de Seguridad de la ONU.

Como no podía ser de otra manera, desde Izquierda Unida nos sumamos y hacemos nuestra esta campaña porque apoyamos sin fisuras la legítima reclamación del pueblo saharauí.

El Consejo de Seguridad de la ONU debe renovar el mandato de la MINURSO, acompañándola de una misión de observación de los derechos humanos, y ha de poner en marcha sin más dilación un referéndum para que el pueblo saharauí pueda ejercer su derecho a la independencia.